



Grupo México sin temor, por ahora, de la reforma a la Ley Minera



Directivos de **Grupo México**, el principal productor de cobre del país, descartaron por ahora posibles afectaciones en sus **actuales operaciones por la propuesta de reforma a la Ley Minera** que se discute en el Senado.

“**No vemos ningún efecto en nuestro negocio actual, estamos esperando las resoluciones**”, dijo Leonardo Contreras, director de administración y finanzas de la División Minera de Grupo México, en una conferencia con analistas e inversionistas.

La Ley Minera pasa por un proceso legislativo de cambios impulsados por el presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, quien ha dicho que con la reforma se busca cuidar el medio ambiente, principalmente al agua y el acaparamiento de grandes extensiones para la explotación minera.

La madrugada del 21 de abril, la Cámara de Diputados aprobó un dictamen que contempla las reformas legales en materia de concesiones para minería y aguas nacionales, impulsadas por AMLO. Las modificaciones buscan aumentar la regulación, mantenimiento, supervisión y terminación de las concesiones.

La iniciativa de reforma aprobada por los diputados presentó algunos cambios frente a la propuesta original. AMLO buscaba reducirlas de los 100 años actuales a 30. Las modificaciones aprobadas por la Cámara de Diputados reducen a 80 años las concesiones.